

Senadora Carmen Gloria Aravena representó a Chile en Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe en México



La presidenta de la Comisión de Mujer del Senado destacó la importancia de impulsar una política nacional de cuidados como eje para el desarrollo del país.

La senadora por La Araucanía Carmen Gloria Aravena, presidenta de la Comisión de Mujer del Senado de Chile e integrante de la Comisión de Infancia, Adolescencia y Familia, representó a nuestro país en el Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe, realizado en México en el marco de la XVI

Conferencia Regional sobre la Mujer.

El encuentro reunió a más de 2.000 mujeres entre parlamentarias, dirigentas, autoridades y representantes de organismos internacionales, bajo el tema central "Las transformaciones en los ámbitos político, económico, social, cultural y ambiental

para impulsar la sociedad del cuidado y la igualdad de género". La actividad fue organizada por la CEPAL, con el apoyo de ONU Mujeres y otras instituciones internacionales.

Durante su intervención, la senadora Aravena valoró el intercambio de experiencias y el acceso al último informe de la CEPAL, que establece una relación directa entre el desarrollo de los países y la

implementación de políticas integrales de cuidados.

"Este tipo de políticas no solo incrementan el empleo femenino, sino que también mejoran la calidad de vida de toda la sociedad. En Chile estamos dando los primeros pasos con el proyecto de ley de política nacional de cuidados, que esperamos dejar aprobado en el Congreso. Además, la Corte Interamericana de Derechos Humanos

ha reconocido este enfoque como una norma internacional que los Estados deben implementar progresivamente", afirmó la parlamentaria.

La legisladora recalcó que esta experiencia le permitirá traer a Chile nuevos insumos, estudios y avances que servirán para fortalecer la legislación en materia de cuidados y avanzar en mayor equidad de género.

